

Radler feiern 10. Jubiläum

Sportlich | Vor zehn Jahren gründeten drei Höfleiner bei einer Weihnachtsfeier die Mittwoch-Radler.

HÖFLEIN | Bei einer Weihnachtsfeier im Jahr 2008 hat alles begonnen. Damals hatten Lorenz Gumprecht, Johann Jahner und Günther Hiermayer die Idee, mit dem Rad die Gegend zu erkunden und einige umliegende Heurigen zu besuchen.

Und die Idee kam offensichtlich gut an: Ihr zehnjähriges Jubiläum feierten die Höfleiner Mittwoch-Radler kürzlich mit 12 Mitgliedern. Sie treffen sich jeden Mittwoch beim Gasthof Prinz, um eine Rad-Tour zu ma-

chen. In den zehn Jahren ihres Bestehens sind die Hobby-Sportler viel herumgekommen: Sie haben die nähere Umgebung von Höflein intensiv erkundet, waren aber auch in Laxenburg, beim Neusiedlersee und in der Lobau. Auch internationale Ausfahrten nach Bratislava und nach Ungarn haben sie schon unternommen.

Im Jubiläumsjahr soll es nun so weitergehen: Jeden Mittwoch stehen spannende Rad-Touren an.



Die Mittwochradler in ihren gesponserten Dressen: Johann Jahner, Lorenz Gumprecht, Josef Rupp, Ernestine Rupp, Rosi Prinz, Günther Hiermayer, Franz Nemeth, Roland Lang, Josef Schiedauf, Franz Maurer, Edi Friedl und Mathias Schön.
Foto: privat